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Десять лет в столичном регионе одну из ведущих архитектурно-проектных фирм – ООО
«АБМ» – возглавляет угличанка Любовь Микаэлян. В клиентах у неё заказчики из
Москвы и Подмосковья. Список можно продолжить и дальше, но даже этого вполне
достаточно, чтобы судить о масштабности проводимых работ. При этом в плотном
графике бизнес-вумен есть и поездки на родину, в Углич, и дальние зарубежные
путешествия, и деловые встречи даже в Кремле.

  

Абсолютное большинство объектов, разработанных в недрах бюро, воплощены в жизнь.
В альбоме, который листаю, – десятки фотографий жилых комплексов, объектов
соцкультбыта, здравоохранения, общественных и административных зданий, детских
садов, школ, спортивных комплексов, объектов промышленного и складского
назначения, торговых центров и подземных автостоянок, индивидуальных жилых домов,
есть даже самый большой в Европе центр по обслуживанию автомобилей «Volvo». Всё
это, конечно, труд не одного человека, а профессионального коллектива.

  

      – Наш принцип – заниматься проектом на всех этапах: от проектирования до
внедрения, сдавать его под ключ, – рассказывает Любовь Александровна. – Между
нами и заказчиками сегодня практический опыт и степень притирки так велики, что на
этапе строительства идёт минимум корректировок в проекте. К тому же многие наши
специалисты прикомандированы к организациям заказчиков, то есть работают
фактически в их составе.
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Что такое стройплощадка, она поняла еще в школьные годы в Угличе. В советское времястаршеклассников не стеснялись использовать в качестве бесплатной рабочей силы, атем более, когда строились школы. Люба, тогда ещё Филиппова, училась во второйсредней, и дружной ватагой после занятий всем классом они ходили «на пятую»,которая даже на стадии строительства резко отличалась от той, где они учились(фактически в монастырских стенах). В итоге Люба перешла в новенькую, только чтотогда сданную СШ № 5, где училась последние два года, получила аттестат и обрелауверенность в том, что должна стать ни кем иным, как архитектором. Далее была учёбав Москве, в институте инженеров землеустройства, на факультете архитектуры…  Создать, сохранить, а самое главное – сделать успешным бизнес в наше время – оченьтяжёлый труд. Он меняет личность не всегда в лучшую сторону – соглашается ЛюбовьАлександровна, но куда денешься? Приходится быть и жёсткой, и требовательной. Нозато есть рядом то плечо, на которое ей всегда можно опереться.  – Я генеральный директор ООО «АБМ» (Архитектурного бюро Микаэлян), а мой супругРафаэл Алексеевич – творческий лидер. Мы вместе и в семье, и в бизнесе. У насполучился хороший личностный, деловой и творческий тандем. Вся производственнаячасть, управление, бухгалтерия, кадровая политика – это моя зона ответственности, авот бегать по стройплощадкам – это уже мужская работа, и Рафаэл её с успехомвыполняет. Он более мобильный, более творческий.  Оба супруга – члены Союза архитекторов России. Начинали они с небольшоймастерской из трёх человек, и репутацию завоевали за счёт небольших проектов. Им, кпримеру, заказывали загородный дом, офисное здание, автозаправку… И, увидевуровень работы, возвращались вновь и вновь. Постепенно дело дошло и до крупныхпроектов и крупных заказчиков – строительных фирм, муниципальных властей и властейсубъектов Федерации.  – Сегодня у нас немаленький коллектив специалистов – 35 ведущих архитекторов,конструкторов и дизайнеров – специалисты по всем аспектам без исключения: самомузданию, материалам, его внешнему оформлению, водопроводу, канализации,вентиляции, противопожарным системам, слаботочной электрике и так далее, –продолжает посвящать в своё дело Любовь Александровна. – У нас единая структура, ане гирлянда субподрядчиков по разделам проекта, как у многих, – это важноеконкурентное преимущество.  Микаэляны (оба), как люди не только практичные, но и творческие, уверены, что в тойсреде, где мы живём, каждое строение должно радовать глаз и ласкать душу в нёмживущего. Даже четырёхлетняя внучка Алина, вероятно, наслушавшись взрослых,однажды заявила: «Между прочим, Москва – это вам не просто стройплощадка, астолица нашей родины».  Ну, а что «родина малая»? Немного подумав, Любовь Александровна отмечает:  – В целом успехи по обустройству Углича за последние лет двадцать впечатляют.Замечательно воссозданы торговые ряды. Эту «тему» неплохо было бы продолжить идальше, в соседнем здании на Успенской, где большое место отведено разнообразнымизделиям народных промыслов. Кстати, мы очень любим приезжать в Углич на Деньгорода, когда проводятся ярмарки и витает настоящее ощущение праздника.  
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  Вместе с тем вызывает большую удручённость состояние старых домов, даже в центре.Домов, которые, по сути, и являются визитной карточкой старых русских городов нарядус памятниками и объектами православной культуры. Это важнейшая частьхудожественного наследия города, без которой невозможно представить егоархитектурный образ. Например, если посмотреть Европу, то там в старинных городахочень строго следят за сохранением каждого здания. Владельцам разрешается толькореставрация и не более. Каждая, даже самая маленькая деталь, будь то архитектурная,ландшафтная или конструкторская, сохраняются. Знаю, что такой опыт есть и в малыхгородах России.  На что ещё обращаешь внимание: отсутствие разнообразия ландшафтного дизайна.Углич – город, где, на мой взгляд, великолепно бы смотрелись разные видыможжевельников и других видов хвойников. У нас в России привыкли мыслить широко,глобально, но именно так называемые «мелочи» создают и настроение, и уют. Когда явпервые попала в Англию, поразилась тому, насколько хорошо там учтены факторыэкологии жизни. Очень скромные дома, даже иногда специально состаренные, но оченькомфортные. И самое главное – рядом великолепный ландшафт.  При переходе на разговор об Угличе у бизнес-вумен деловая тональность сменилась назадушевную. В голосе появились такие нотки, словно речь шла о чём-то ей оченьблизком и дорогом. Да, всё в жизни сложилось так, как хотелось: любимое дело,надежный тыл – семья, сын, две внучки. Но здесь, в Угличе, осталась капелька еедуши…  Нина БЛОХИНА  «Угличанин» №3 (406) от 04.02.2015 года  {jcomments on}{loadposition yandex-knopka}
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